



Este mes

La Revolución mexicana

De nueva cuenta un aniversario más de la Revolución mexicana nos lleva a la reflexión sobre este hecho fundamental de la historia nacional. Desde variados puntos de vista se puede apreciar lo que ha significado este evento en la sociedad mexicana. Ya el año pasado se discutió sobre si la Revolución debía conmemorarse, celebrarse o festejarse; o si de plano debía pasar al olvido. Esta última postura fue prácticamente desechada. Sin embargo, las tres primeras fueron discutidas en los diferentes foros que organizaron el evento: gobiernos de los tres niveles, organismos de la sociedad civil, universidades e institutos de investigación, etcétera. De todo ello resultó toda una serie de publicaciones y actividades que hicieron presente a la Revolución mexicana a todo lo largo del territorio nacional: Congresos académicos, libros, revistas, novelas, telenovelas, películas, desfiles, monumentos, murales, exposiciones. Independientemente del balance no siempre positivo que se hizo del primer centenario del inicio de la Revolución se debe decir que, para bien o para mal, se recordó el acontecimiento.

[+]

Opiniones

Días aciagos

En los últimos días hemos sido arrastrados por un vendaval de noticias, la mayoría de gran trascendencia. En menos de una sema...

Víctor A. Espinoza Valle

[+]

Regalos navideños y de fin de año, ¿con o sin responsabilidad?

A semanas de finalizar el año 2011, librando crisis económicas y con la incertidumbre del euro, es importante ahorrar dinero y si pod...

María Eugenia González Ávila [+]

Eventos

Recession without Borders: Mexican migrants confront the economic downturn

Presentación de libro - Casa Colef [+]

Seminario de los mercados protegidos a la liberalización

Historia de los sistemas productivos en el norte de México y sus impactos en el desarrollo regional [+]

Ley de Migración y la propuesta de la Ley de Seguridad Nacional en México

Impactos en derechos humanos - Seminario Internacional [+]

Presentaciones de libros en la FIL Guadalajara

XXV edición - Del 26 de noviembre al 4 de diciembre [+]

El Colef estudiantil

Evaluación de los proyectos de tesis [+]

No hay tal cambio

Una nota de primera plana y una nota editorial, ambas del New York Times, la primera, firmada por la prestigiada reportera Julia Preston, publicada...

Jorge A. Bustamante Fernández [\[+\]](#)

Fronteras culturales, alteridad y conflicto

Seminario [\[+\]](#)

Saskia Sassen ofrecerá conferencia en El Colef, Tijuana

Sesión de clausura del ciclo 2011 del SEPMIG [\[+\]](#)

Etnografía y prácticas culturales en la frontera México – Estados Unidos

54 Congreso Internacional de Americanistas, Viena, Austria [\[+\]](#)

Boletines externos:



Difusión Colmex



México CyT

Suscríbete:



Síguenos en:



Novedades editoriales



Jóvenes Fronterizos/Border Youth. Expectativas de vida familiar, educación y trabajo hacia la adultez [\[+\]](#)



Desarrollo de la normatividad y las políticas públicas en la frontera norte de México, en el siglo XX [\[+\]](#)



Espacio público y género en Ciudad Juárez, Chihuahua: Accesibilidad, sociabilidad, participación y seguridad [\[+\]](#)



Tijuana la horrible. Entre la historia y el mito. [\[+\]](#)



Estudios sobre inmigración. Selección de textos de los Simposios Internacionales 2007-2010 [\[+\]](#)



Librería en línea
Publicaciones de El Colef



Tijuana

Mexicali

Nogales

Cd. Juárez

Piedras Negras

Monterrey

Nuevo Laredo

Matamoros

Distrito Federal

Para contactar a El Correo Fronterizo, gaceta electrónica con preguntas, comentarios o sugerencias escriba a: medios@colef.mx
Si no desea recibir El Correo Fronterizo, gaceta electrónica reenvíe este correo con el asunto "borrar".